

Le tissu associatif se mobilise

Par *Anonyme*

Créé le 20/02/2012 15:00

Mercredi soir, l'ensemble des représentants des associations locales était invité par la municipalité à participer à une réunion d'informations. L'occasion pour les élus d'émettre le souhait d'une participation active des forces vives de la commune au programme de la fête patronale.

Après le constat d'une désaffection de la population pour les animations de la fête et le coût important de celle-ci, il est proposé de réfléchir sur la mise en place d'une nouvelle formule en s'appuyant sur la qualité du tissu associatif. Les associations de danses dont Les Fauvettes, Caja, le Comité d'Animation et Art et Proximité se disent prêtes à se mobiliser, Axo'lidarité et l'Anizienne proposent d'animer le samedi après-midi avec une kermesse, « Il faut que début mars, les responsables d'associations nous communiquent leurs propositions » les élus locaux espèrent mobiliser toutes les bonnes volontés.

Le Téléthon était le deuxième point à l'ordre du jour. « Il nous faut aussi revoir et préparer la prochaine édition. Toutes les idées sont les bienvenues. ». Deux pôles sont pour l'instant définis avec d'un côté le Comité d'Animation qui propose avec succès des activités à caractère sportives au gymnase André Godart et de l'autre, la municipalité qui depuis deux ans a mis en place un défilé dans les rues de la commune. Les écoles aussi se mobilisent et récoltent des fonds « Malgré tout, on constate qu'il est aujourd'hui difficile de faire bouger les habitants même pour cette noble cause. » déclaraient unanimement les participants. Il reste donc à trouver la bonne solution.

Photos / vidéos

Auteur :

Légende : Les responsables locaux ont décidé d'assurer l'animation de la fête patronale.

Visuel 1:



URL source: <http://www.aisnenouvelle.fr/article/autre-actu/le-tissu-associatif-se-mobilise>